

# Mehr als 50 Helfer sorgen für Sauberkeit

Schützenverein Exterheide-Meesenburg: 30. Müllsammelaktion



**Fleißige Müllsammler** finden immer wieder die Verantwortlichen vom Schützenverein Exterheide-Meesenburg.

Foto: Schützenverein Exterheide-Meesenburg

**LENGERICH.** Vor dem Vergnügen stand der Fleiß: Zum 30. Mal hatte der Schützenverein Exterheide-Meesenburg jetzt zu einer Müllsammelaktion aufgerufen. Im Anschluss wurde das mit einer kleinen Feier gebührend gewürdigt.

Über 50 Vereinsmitglieder, Freunde und Gönner hatten sich an einer Lagerhalle der Familie Nietiedt an der Grafenstraße eingefunden, um dem Unrat zu Leibe zu rücken. Darunter seien auch

wieder viele Kinder gewesen, heißt es in einer Pressemitteilung. Gesäubert wurde mit fünf Gespannen (Treckern plus Anhänger). Und es sollte sich lohnen. Das Exterheider Tal sieht wieder ordentlich aus, lautete das Fazit der Schützen und ihrer Unterstützer. Positiv fiel den Sammlern auf, dass die Menge des in der Landschaft entsorgten Mülls im Vergleich zu den vergangenen Jahren erheblich zurückgegangen ist.

Ausgenommen wurde bei der Aktion allein der Bereich um die Exterheider Talbrücke, Grund dafür war die Autobahnbaustelle. Für die Schützen Exterheide-Meesenburg ist die Müllsammelaktion nach eigenen Angaben längst ein fester Bestandteil im Terminkalender und aus dem Vereinsleben nicht mehr wegzudenken. So würden auch schon die Jüngsten lernen, dass Abfall in der Natur nichts zu suchen habe.